

El ambulatorio cerrará por la noche después de Semana Santa



El Ayuntamiento recibirá información mensual de los servicios prestados en horario nocturno.

XAVIER SOLANAS

REDACCIÓN | Caldes de Montbui se sumará a los municipios de la comarca como Montornès o Cardedeu que a lo largo del 2012 han dejado de tener servicio de urgencias entre las 12 de la noche y las ocho de la mañana. El Centro de Atención Primaria Joan Mirambell de Caldes de Montbui, centro del Àrea Bàsica de Salut que también incluye Sant Feliu de Codines y Gallifa, dejará de prestar este servicio de guardia nocturno después de Semana Santa. A partir del 2 de abril, los vecinos de estas poblaciones a partir de

vallès

las 12 de la noche deberán llamar al Servicio de Emergencias Médicas (SEM) para recibir asistencia médica. El SEM decidirá entonces si traslada al paciente al hospital o si activa un equipo de atención domiciliaria. El Servei Català de Salut justifica esta medida porque *"la actividad de atención urgente fuera del horario habitual se ha ido reduciendo, fruto de varios cambios en la forma de prestar esta asistencia"*.

El Servei Català de la Salut explica a través de un informe que la media de visi-

ATENCIÓN

El servicio nocturno atendió a lo largo de 2012 a poco más de una persona de media cada día.

tás realizadas por el personal de este CAP durante el año 2012 fue de 1,29 servicios por noche, con un coste medio por visita de 259,61 euros. En el mismo periodo, el SEM recibió 947 llamadas, la mitad de las cuales se resolvieron con consejo telefónico y la otra mitad con la movilización de recursos. Según el informe, el Ayuntamiento recibirá información mensual de los tipos de asistencias prestadas en horario nocturno en el municipio a partir del cierre del CAP por las noches. En el mismo sentido los responsables de Salut se reunirán con el Ayuntamiento para hacer un seguimiento de la actividad realizada y recoger quejas, reclamaciones y elementos de evaluación del nuevo modelo. El CAP abrirá hasta ahora las 24 horas del día durante los 365 días del año.

LES FRANQUESES

El Ayuntamiento tala los árboles de la calle Sant Ponç

El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès, a través de su área de Obras y Servicios, ha talado los árboles situados en la parte de las viviendas de la calle Sant Ponç, justo delante de la plaza de la Espolsada en Corró d'Avall. En total se han talado una docena de árboles entre melías y tilos. De momento se ha dejado el tronco a una altura de un metro aproximadamente como medida preventiva y para evitar que ningún peatón se pueda hacer daño, antes de que se arranquen del todo.

La actuación era una antigua demanda de muchos vecinos por las molestias que les comportaban, ya que los árboles no

podían crecer y chocaban con la fachada de los edificios.

Hasta ahora se hacía una poda especial para que fueran creciendo, pero había llegado un punto en que estaban demasiado descompensados y podía empezar a ser peligroso. La tala se ha realizado ahora aprovechando la campaña de poda que se está realizando en diversas zonas del municipio. El pasado mes de diciembre por motivos de seguridad, accesibilidad y daños a la vía pública, ya se talaron varios árboles en la calle de la Ribera dels Gorchs.



Adif finaliza las obras en la estación de Corró d'Avall

La concesionaria de infraestructuras del Ministerio de Fomento, Adif, ha finalizado la actuación puesta en marcha en la estación de Corró d'Avall, en la línea de Puigcerdà. La actuación presupuestada en 667.065 euros, ha consistido en la repavimentación de los andenes y su aumento para facilitar el acceso a los trenes a los viajeros. También se ha incrementado la seguridad con la instalación de un sistema que permite a los maquinistas ver los movimientos de los viajeros.

Nace la plataforma electrónica para empresarios del Baix Vallès

La Plataforma Baix Valles (www.baix-valles.cat) es un portal donde los empresarios y emprendedores del territorio pueden realizar trámites con la administración pública de forma telemática. El espacio web ofrece hasta 23 trámites en línea como por ejemplo la comunicación previa de actividad, el aplazamiento de una deuda tributaria o la ocupación de la vía pública. Además, también cuenta con contenidos comunes relacionados con la oferta formativa, la agenda de actividades, servicios de negocio en línea o contenidos propios de cada consistorio como la carpeta de la empresa o un muro de anuncios. El alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, asegura que *"la puesta en marcha de esta nueva herramienta pretende hacer más competitivo el territorio, ofreciendo aplicaciones que ayuden a consolidar el tejido empresarial y atraer nuevos negocios con el objetivo de crear ocupación"*. En este sentido el diputado delegado de Infraestructuras, Urbanisme i Habitatge de la Diputació de Barcelona, **Marc Castells**, destaca que se trata de una propuesta *"innovadora en la cual el principal valor es la capacidad de los diferentes ayuntamientos de cooperar para competir"*. La intención de Castells es explicar este caso como ejemplo para extenderlo por el territorio catalán. Por su parte, el presidente de la Agrupació d'Industrials del Baix Vallès, **Joan Moretó**, ha explicado que el principal reto de la Plataforma *"es cambiar los hábitos de los empresarios y captar usuarios"*. Este proyecto nació en 2010 impulsado por el Ayuntamiento de Mollet del Vallès que solicitó una subvención del Fondo Europeo de Desarrollo Regional. Una vez iniciado este proceso se sumaron a la iniciativa la Diputació de Barcelona y los municipios de Santa Perpètua, Paret, Montornès, La Llagosta, Montmeló, Sant Fost y Martorelles, así como varias empresas y entidades del territorio.